## **SPORTS**

## AG élective de la Fégacy: Ephrem Ekobena sur la ligne de départ

J.F.M Libreville/Gabon

EST en principe le jeudi 14 janvier prochain qu'aura lieu à Libreville l'assemblée générale élective de la Fédération gabonaise de cyclisme (Fégacy). Plusieurs candidats se bousculent au portillon pour succéder à l'actuel président Maurice-Nazaire Embinga, en poste depuis 2012.

Parmi ces prétendants, l'ancien international gabonais de cyclisme, Ephrem Ekobena. Sélectionné à plusieurs reprises chez les Panthères, l'ancien vice-champion d'Afrique en 2000 en Afrique du Sud, pense disposer d'atouts pour redynamiser la petite reine gabonaise. "Le cyclisme est ma passion. C'est un sport qui se transmet Fégabab, je me suis dit qu'il était

chez nous de génération en génération. Je connais les problèmes qui minent le cyclisme gabonais pour avoir été, comme sportif, un acteur majeur de la petite reine gabonaise. Aujourd'hui, le cyclisme gabonais n'existe que de nom. Sauf au mois de janvier de chaque année, lors de la Tropicale Amissa-Bongo. Cette situation n'est pas acceptable. Pour redonner vie à cette discipline, nous avons un ambitieux programme de développement ", renseigne-t-il. Déplorant la situation dans laquelle se trouve actuellement le cyclisme gabonais, Ephrem Ekobena pense que le temps est arrivé pour que les anciens sportifs gèrent désormais les associations nationales. '' Quand j'ai vu Willy-Conrad

Asseko, un ancien basketteur international prendre la tête de la temps que nous, anciens compétiteurs, prenions la tête de nos associations", poursuit-il. Titulaire d'un Master en géographie-politique, l'ancien meilleur grimpeur de la Tropicale Amissa-Bongo édition 2013, à l'issue de la première étape, s'est entouré d'hommes et de femmes rompus à la tâche. "J'ai une équipe de cadres prêts à m'accompagner dans ce nouveau challenge. Parmi lesquels, d'anciens footballeurs internationaux gabonais. Et tout naturellement d'anciens cyclistes. Avec eux, nous allons, si nous sommes élus, faire bouger les lignes. Avec notamment l'arrivée de plusieurs sponsors", explique-t-il encore. Selon l'appel à candidatures publié par la Fédération gabonaise de cyclisme, la date limite de dépôt des dossiers est fixé au 7 janvier 2021



Ephrem Ekobena souhaite dynamiser le cyclisme gabonais une fois élu à la tête de la Fégacy.

## Attention Bouanga!

Prosper Sax NZE BEKALE Libreville/Gabon

PRÈS une trêve de quelques jours, notamment en France, nos internationaux évoluant dans ces différents championnats reprennent du service à partir de demain. C'est le cas de Saint-Étienne (14e) qui reçoit demain soir, pour le compte de la 18e journée, dans son antre de Geoffroy-Guichard, Paris Saint-Germain (3e). Une équation de plus à résoudre pour les hommes de Claude Puel en très grande difficulté en L1.

En effet, avec seulement quatre petites victoires au compteur pour sept défaites enregistrées, les Verts se retrouvent tout juste au-dessus de la ligne de flottaison. Tout comme l'international gabonais Denis Bouanga, lui aussi en très grande difficulté depuis le début de la saison. Avec seulement trois buts inscrits en 17 journées de championnat. Vivement qu'il se reprenne face aux Parisiens afin de retrouver le sourire! Face à Paris, l'international gabonais devra élever son niveau de jeu. Tout en étant adroit devant le but parisien. Afin de ne pas laisser le



Denis Boaunga doit se montrer adroit contre le PSG pour débloquer son compteur buts (3).

doute s'installer en lui.

Dijon de Bruno Ecuele Manga et Didier Ibrahim Ndong jouent également gros demain face à Reims (15e). Avant-dernier du championnat de L1, les Dijonnais, avec 12 défaites au compteur, auront du mal à aller s'imposer au stade Auguste-Delaune. Avec seulement 12 buts inscrits contre 24 encaissés, les Bourguignons ont l'obligation de gagner en Champagne pour espérer rester en vie. En Turquie, le championnat, par contre, s'est joué le week-end dernier. Samedi 2 janvier 2021, Sivaspor d'Aaron Appindangoye recevait Denizlispor. Après avoir concédé l'ouverture du score, Sivaspor pensait avoir fait le plus difficile en renversant le cours du

match grâce à Max-Alain Gradel (26e) et Fayçal Fajr (45e+1). Mais c'était sans compter sur le réalisme de Muris Mešanović, qui n'a pas tremblé au moment de remettre les deux équipes à égalité (2-2, 90e+2). Un résultat frustrant pour Aaron Appindangoye (titulaire) et ses coéquipiers (14e) qui se contentent d'un match nul à domicile.

En décrochant sa troisième victoire consécutive en Premier League, face à West Bromwich (4-0), samedi 2 janvier dernier, dans le cadre de la 17e journée, Arsenal retrouve le sourire. Et de quelle manière! Aligné d'entrée, Pierre-Emerick Aubameyang est resté muet. Son compteur buts est bloqué à trois réalisations.

Un quatuor arbitral gabonais pour le match Vita-Young Buffaloes



Ghislain-Pierre Atcho © sera l'arbitre central du match Vita club-Young Buffaloes FC.

W.N. Libreville/Gabon

A Commission des arbitres de la Confédération afri**d**caine de football (Caf) a désigné un quatuor arbitral gabonais pour officier la rencontre retour des 16es de finale de la Ligue africaine des champions AS Vita club de Kinshasa - Young Buffaloes FC d'Eswatini (ex-Swaziland). Cette rencontre, qui aura lieu le 6 janvier prochain au stade des Martyrs-de la-Pentecôte-de-Kinshasa, sera dirigée par Ghislain-Pierre Atcho (arbitre central). Ce dernier sera assisté de Boris-Marlaise Ditsoga et Angelo Mambana. Le quatrième arbitre n'est autre que Gauthier Mihindou Mbina. La Caf a également désigné le Congolais (RDC) Jean-Pierre Kakala Bungu comme officier